

# Pasiops Kodim 0824/Jember Ambil Apel Pasukan Pengaman Event Akbar Gerak Jalan Tajemtra 2024

Siswandi - [JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID](https://www.jember.matapublik.co.id)

Aug 31, 2024 - 13:12



JEMBER – Event akbar Gerak Jalan Tanggul- Jember Tradisional ( Tajemtra) 2024 yang digelar pada 31/08/2024 sebagai bagian rangkaian kegiatan akbar yang diselenggarakan oleh Kabupaten Jember tersebut, merupakan agenda tahunan yang diikuti oleh ribuan peserta dari Kabupaten Jember maupun luar Kabupaten Jember.



Dalam kegiatan ini prajurit Kodim 0824/Jember disamping terlibat sebagai Tim Penilai juga terlibat dalam pengamanan route dari Alun-alun Tanggul hingga Alun-alun Jember,

Tampak Perwira Seksi Operasi (Pasiops) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abdul Halik sedang mengambil apel seluruh personel penilai/juri dan personel pengamanan, mengawasi kegiatan tersebut, yang dalam arahnya mengajak semua prajurit untuk melaksanakan tugas sesuai bidang tugasnya dengan sebaik-baiknya, serta jalin komunikasi yang humanis dengan masyarakat dalam menjalankan tugas dilapangan.

Dalam wawcaranya Pasiops Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Halik menyatakan, bahwa pasukan pengamanan dari unsur TNI ada sekitar 150 orang, gabungan yang dilibatkan pada tim penilai/juri maupun yang terlibat pada pengamanan disepanjang route yang dilalui peserta, bergabung dengan unsur Polres Jember dan Satpol PP serta aparat terkait lainnya.



Kita berharap kegiatan Gerak Jalan Tajemtra ini dapat berjalan dengan tertib, lancar dan kondusif dari start hingga finish, untuk itu kepada aparat hendaknya melaksanakan pengamanan dengan sebaik-baiknya, dan kepada peserta saya menghimbau untuk mematuhi ketentuan dan tata tertib yang sudah ditentukan oleh panitia. Tegas Pasiops Kodim 0824/Jember.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan ini, saya nanti juga ikut rombongan Forkopimda ikut membaaur jalan kaki, untuk pengamanan sudah diatur bersama Polres Jember, semoga dapat berjalan dengan tertib, lancar dan kondusif. Tegasnya. (Siswandi)